



Je m'appelle Katrin et j'ai 25 ans.

Après avoir terminé mon cursus scolaire au Luxembourg, je suis partie à l'étranger pour étudier pendant 4 ans à Strasbourg et pour faire mon Erasmus à Heidelberg.

Mon année Erasmus étant particulièrement marquée par des nouvelles connaissances internationales j'ai beaucoup voyagé pour rendre visite à ces amis nouvellement faits.

Je suis passionnée par les voyages et je me réjouis toujours de nouvelles connaissances.

Quand j'étais plus jeune j'ai joué au violoncelle, à la flûte traversière, j'ai chanté à la chorale, j'ai dansé et j'ai pratiqué de l'équitation.

Malheureusement j'ai arrêté la plupart de ces activités en raison du manque de temps.

Nonobstant, je me réjouis toujours de nouveaux défis et activités à côté du travail.

Pour moi, être membre du comité de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg est synonyme d'opportunité, d'engagement, de beaucoup d'échanges intéressants et de la possibilité de faire des nouvelles connaissances.